



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 10 de Octubre de 2023 – N.º 1735



VISITA DEL GOBERNADOR A GOYA

El Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés desarrollará una intensa agenda en nuestra ciudad este jueves 12.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



10 de Octubre

1856 - Muere Vicente López y Planes, autor de la letra del Himno Nacional Argentino. Nació en la ciudad de Buenos Aires en 1785.

1888 - Nace en Buenos Aires Teodoro Bronzini, político Argentino, e intendente de Mar del Plata.

1913 - Muere el notable escritor, militar y diplomático Lucio V. Mansilla, autor de "Una excursión a los indios ranqueles", una de las más importantes obras de la literatura argentina. Nació en Buenos Aires el 23 de diciembre de 1831.

1925 - Se inaugura en Buenos Aires el monumento a Leandro N. Alem, obra del escultor Pedro Zonza Briano.

1977 - Muere el notable escultor José Fioravanti. Participó en la creación del Monumento a la Bandera, inaugurado en Rosario (provincia de Santa Fe). Realizó también otros monumentos, como el de Roque Sáenz Peña y el de Nicolás Avellaneda, ambos, en Buenos Aires. Nació en la Capital Federal el 4 de agosto de 1896.

1982 - Muere en Buenos Aires el notable escritor, poeta, ensayista, abogado y dramaturgo Bernardo Canal Feijóo, autor, entre otras obras, de "Pasión y muerte de Silverio Leguizamón" y "De la estructura mediterránea argentina". Nació en la ciudad de Santiago del Estero el 23 de julio de 1897.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprrensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



VISITA DEL GOBERNADOR A GOYA

El Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés desarrollará una intensa agenda en nuestra ciudad este jueves 12.



VISITA DEL SR. GOBERNADOR, DR. GUSTAVO ADOLFO VALDÉS
A LA LOCALIDAD DE GOYA.-

DÍA: JUEVES, 12 DE OCTUBRE DE 2023.-

GOYA

09.00: ENTREGA DE NETBOOKS DEL PROGRAMA "INCLUIR FUTURO".

Lugar: Asoc. Deportiva "Juventud Norteña". Belgrano 459.

10.00: INAUGURACIÓN DEL NUEVO EDIFICIO DE LA COMISARÍA 6°.

Lugar: Av. Caá Guazú S/N. Barrio Devoto.

11.00: INAUGURACIÓN DE LA AMPLIACIÓN Y REFACCIÓN DE LA UNIDAD DE TERAPIA INTENSIVA.

Lugar: Hospital Zonal "Dr. Camilo Muniagurria".

Dentro de las actividades programadas tiene prevista la entrega de Netbook del Programa "Incluir Futuro", la inauguración de la Comisaría Sexta en el sur de la ciudad y la inauguración de la

ampliación y refacción de la unidad de Terapia Intensiva del Hospital Regional Goya.

PROGRAMA

9 horas: Entrega de Netbooks del Programa "Incluir Futuro" en la Asociación Deportiva "Juventud Norteña", Belgrano 459.

10 horas: inauguración del Nuevo Edificio de la Comisaría 6ª, sito en Avenida Caá Guazú S/N, barrio Devoto.

11 horas: Inauguración de la Ampliación y Refacción de la Unidad de Terapia Intensiva en el Hospital Regional Goya.

LA PREVIA DEL NÁUTICO

El Coordinador General de fiscales Héctor "Grillo" López adelantó que están listos para el curso pesquero a realizarse los días 27, 28 y 29 de octubre, con una inscripción que supera los 230 equipos participantes.



"La Previa, después del Mundial de Pesca, es el más importante de la provincia" destacó "Grillo" López.

El representante del Náutico anticipó sobre las modificaciones en la premiación de los ganadores del concurso, e informó que hasta el 17 de octubre se mantiene el valor de la inscripción en 99.000 pesos, y desde el 18 será de 114.000. El concurso distribuye más de 19.000.000 de pesos en premios.

En relación al concurso deportivo, sostuvo: "La largada es a las 16, se llega a la zona de pesca y a las 17 horas inicia el concurso. Finaliza a las 7 del domingo".

"Tiene nombre propio nuestro concurso, comenzó como la puerta de ingreso al Mundial, hoy tiene la denominación "La Previa", instalado en la opción de los pescadores por la competitividad en relación a otros concursos de surubí", afirmó.

LA PREVIA DEL NÁUTICO

El reconocido pescador realizó una reflexión: "Esta no era una fecha que teníamos marcada, es un tema a conversar para llegar a un acuerdo todas las ciudades de la costa correntina que realizan torneos de pesca, desde Ituzaingó hasta Esquina. No respetan las fechas establecidas, nosotros respetamos. En tres oportunidades tuvimos que variar la fecha, no es la original. Dadas las circunstancias tuvimos que fijar en el último fin de semana del corriente mes. Nos aventuramos por el enorme respaldo de los pescadores, hoy tenemos 230 inscriptos, es un gran desafío. Con casi 20 días para el concurso consideramos tener un buen número



de embarcaciones para el día de La Previa”.

“Estoy en condiciones de afirmar, sacando el Mundial de Pesca, que (el concurso La Previa) es el más importante de la provincia de Corrientes, hecho por un Club de la ciudad, donde el 70% de los participantes son foráneos, que dejan recursos económicos en la ciudad, de allí esta petición de ponernos de acuerdo los organizadores para ser respetuosos en el calendario establecido”.

COSTO DE INSCRIPCIÓN

“La Inscripción extendemos el costo hasta el próximo 17 del corriente mes en noventa y nueve mil pesos, a partir del 18 el valor será de ciento catorce mil pesos, con una grilla de premios que supera los diecinueve millones de pesos; y algo característico es el Surubí 3D y copas de cristal. Tenemos todos los premios guardados, y cubierta la parte económica para las órdenes de compras que entregaremos. Estamos en la recta final”.

FISCALIZACIÓN

López consideró: “Todos somos fiscales, en nuestro concurso soy el coordinador general de esos fiscales. Estamos observando el comportamiento del río para establecer la cancha de pesca, junto a Carlos Solís hicimos un recorrido el fin de semana, una prueba que se emitirá en su programa este sábado para incentivar a los pescadores para que vengan a Goya”.

“La fiscalización es con los dos métodos, la aplicación de la PescApp y la convencional. Cotejamos, cruzamos los datos, una vez chequeada la información corroboramos para la premiación correspondiente” agregó.

Afirmó que se tendrá “un fiscal por cada 25 lanchas, es el sistema dispuesto para nuestro concurso”.

PEÑA DE PESCADORES

“Grillo” López comentó: “La Peña de los pescadores que se hizo popular hoy nació en la Barra Pesquera de

Huracán (a la cual él pertenecía), con un enorme aporte de Carlos Carazzo para brindar de manera gratuita a los pescadores y periodistas una cena, un asado completo para todos ellos. Desde que asumí en el Náutico incorporamos esta actividad, la Peña de la Previa, buscando “enchamigarnos”, invitando a los “artistas” de cada barra para expresar su arte, y facilitamos los ranchos para la cocina que se comparte de manera gratuita en la noche del viernes, sumándose otros artistas para ese evento”.

INNOVACIÓN EN LA CENA DE PREMIACIÓN Y SHOW MUSICAL

El coordinador general de fiscales, a manera de anticipo afirmó: “Este año innovamos en la premiación: será una merienda – cena. Comenzará a las 19 horas con la premiación, y a las 21 horas se servirá la cena, entregando premios, y a las 22 horas finalizar con la entrega de premios. Así, se libera el que quiera retornar a sus lugares, y el que desea, quedarse a compartir el show musical preparado. Ese es el nuevo formato para la cena premiación de La Previa”.

“Las tarjetas serán limitadas. Una vez cerrada la cantidad de inscriptos pondremos a la venta en un valor de 7.000 pesos. La cena, premiación y show musical se hará en el Predio Costa Surubí, en el Salón Multiespacio “Antonio R. Villareal”.

“Recorrí varios concursos, y el que pescó toda la noche quiere descansar, recibir el premio y partir; estoy seguro que este formato se reflejará en el futuro en distintos concursos”, sostuvo López, quien este fin de semana participará del Concurso Argentino del Surubí en Reconquista.

PESCA VARIADA

Héctor López, sobre la última edición del concurso argentino de pesca variada embarcada, se refirió en los siguientes términos: “En la cena de premiación nos planteó el Fiscal General sobre un error de cómputos, tomé la decisión que sería la misma de nuestra comisión directiva, de entregar la Copa Challenger a los



integrantes de “Los Cachorros”, incluso hemos conversado con ellos porque nos conocemos de distintos certámenes, para devolver a quien

correspondía el trofeo. Reconocimos y dimos a quien pertenecía este premio”.

DESCUBRIMIENTO PLACA ESCULTURA “DOÑA GOYA”

Miércoles 11 a las 10,30 horas en Casa de la Cultura.



11 -10-2023

10,30hs

Casa de la Cultura

Recepción donación y descubrimiento placa ESCULTURA de DOÑA GOYA

Autor Waldino Sotelo

Donación realizada por descendientes de Gregoria Morales



Dirección de
Cultura



Se invita a participar del acto de recepción, donación y descubrimiento de placa de la escultura “Doña Goya”, obra del artista Waldino Sotelo, donado por los descendientes de Gregoria Morales.



IPS OFICINAS MÓVILES EN UNIÓN

Charla Informativa sobre los Adicionales Docentes y Adicional Complementario.



Funcionarios del área de liquidación de sueldos de jubilaciones y pensiones del IPS brindaron un detallado informe sobre los beneficios y detalles de adicionales en jubilación.

La Contadora Lorena Fournier y la Dra. Pamela Hout fueron las profesionales responsables de acercar todos los datos a los que asistieron a participar en Unión de la referida charla.

Acompañaron a las profesionales del Instituto de Previsión Social, los Secretarios, de Desarrollo Humano Julio Canteros y de Educación Sonia Espina, y la Directora de Acción Social.

Esta charla informativa se brindó en el marco de políticas de descentralización de gestiones y esfuerzo por acercar servicios a la comunidad, como la desarrollada durante los días lunes 9 y martes 10 en el Club Unión de nuestra ciudad.

Además de la información suministrada por la contadora y la abogada del IPS, de una manera clara, concisa, las oficinas móviles atendieron los requerimientos y consultas referidas a trámites, expedientes de iniciación de la correspondiente jubilación.

CHARLA DE CAPACITACIÓN INSTRUCTIVA

Para personal y agentes de atención al público, en Casa del Bicentenario, este miércoles 11 a partir de las 9 horas.



Charla de Capacitación INSTRUCTIVA.
El Derecho de la Seguridad Social, Adenda 063, Asignación Universal por Hijo (AUH) y Asignación Familiar (AAFF).
Los Agentes/Personal Administrativo Municipal de Atención al Público, Personal Docente Y Administrativo de La Educación de Todos los Niveles, Inicial, Primario Y Secundario, y Agentes Administrativos de las Fuerzas de Seguridad
Duración aproximada de 90 minutos.
Miércoles 11 de octubre - 09:00 hs - Casa del Bicentenario, Av. Neustad.
Organizado por Dirección de Derechos Humanos.
Para Agentes/Personal Administrativo Municipal de Atención al Público.
DOS JORNADAS DESDOBLADAS (misma temática), con el fin de contar con la presencia total del personal, dada la importancia de su asistencia.
Primer horario: 09:00hs. Segundo horario: 11:00hs.



La Dirección de Derechos Humanos invita a participar de la capacitación dirigida al personal municipal de atención al público, personal docente y administrativo de educación de todos los niveles (inicial, primario y secundario) y agentes administrativos de las fuerzas de seguridad.

La misma tendrá una duración de 90 minutos y se dará en dos horarios para permitir la participación de aquellos a la que está destinada la capacitación, el primero turno a las 9 y el segundo a las 11 horas.

Incendio:

ACCIÓN SOCIAL DEL MUNICIPIO ASISTIÓ A FAMILIA DE PARAJE GRANJA AMELIA

Luego de saberse la triste novedad del incendio de una vivienda registrado este lunes, la secretaria de Desarrollo Humano a través de la Dirección de Acción Social, se puso en contacto con la familia Bolo Machuca, de paraje Granja Amelia, para asistir en la situación.



Según informaron el fuego consumió todo el lugar, los damnificados quedaron con lo puesto, por lo que realizaron un llamado solidario de la ciudadanía por medios radiales, televisivos y digitales, resultando en una cadena donde, una vez más, la solidaridad del goyano fue puesta a prueba y ayudó con muebles, camas, cocina, utensilios de cocina, calzados 37, 39 y 41, ropa, mercadería y elementos de construcción para volver a habitar la vivienda de material.

La solicitud para reconstruir la vivienda ahora se centra en cemento, ladrillos y chapas ente otros materiales.

SUSANA QUIROZ

“Este lunes a la siesta se hizo presente Acción Social y la verdad que perdieron todo, pero gracias a Dios ellos (la familia) están bien, la primera asistencia fue con lo inmediato, camas, colchón, frazadas, sábanas” contó la titular de esa dependencia, Susana Quiroz.

RESPUESTA GENEROSA Y SOLIDARIA

“Ayer me impacto la solidaridad de los vecinos, uno no se sentía solo, esa contención de esos vecinos fue admirable y la verdad que es lindo cuando uno ve que la sociedad se involucra con el otro que la está pasando mal” comentó emocionada.

MONITOREO DEL MUNICIPIO

Cabe señalar, que la familia seguirá siendo monitoreada por el municipio en cuanto a la situación social y humana: “si tenemos que volver, haremos otra visita, desde el primer momento el municipio estuvo en el lugar”.

Quiroz puso énfasis en que “todo lo que se pueda juntar, va a ser bienvenido, una puerta, tirantes, una ventana, ladrillos, cemento”.

En base solicitud de gente deseosa de colaborar, dieron a conocer un número de contacto para aquellos que quieran acercar algún donativo al 3777 471836 o contactar a la gente de la oficina municipal para buscar y acercar el aporte.

En este punto aclaró la funcionaria que debido a las condiciones en que quedó la casa “tuvo que ser tirada abajo por peligro de derrumbe”.



Sabrina Coronel

GOYA REPRESENTADA EN IMPORTANTE JORNADA SOBRE SALUD MENTAL EN CORRIENTES

En una destacada jornada que tuvo lugar hoy, la ciudad de Goya se hizo presente en un evento trascendental sobre salud mental en la provincia de Corrientes. La “Jornada Salud Mental en la Comunidad: Compartiendo experiencias de Construcción” tuvo como escenario el Salón Auditorio del Hospital Escuela en la capital correntina.



La Directora de Salud Mental de la Municipalidad de Goya, Sabrina Coronel, fue invitada a disertar en este relevante encuentro por la Directora de Salud Mental y Adicciones de la Provincia. Acompañándola en su participación estuvo la licenciada en psicopedagogía Virginia Peña, quien forma parte del equipo de la Dirección de Salud Mental de la Municipalidad de Goya. Coronel resaltó la importancia de esta convocatoria y expresó: “Las dos vamos a disertar, por Goya”.

Esta jornada tuvo como público objetivo a referentes de salud mental de toda la provincia y alumnos de la cátedra de Salud Mental y Psiquiatría de la Facultad de Medicina. Su enfoque central giró en torno a compartir experiencias, casos clínicos y estrategias de trabajo interdisciplinario e intersectorial que ilustraron el lema de la jornada.

Algunos de los ejes temáticos abordados fueron los siguientes: Proyectos y estrategias socio comunitarias en torno a la Salud Mental, Abordaje en la Prevención y Atención de la Salud Mental, Consumos Problemáticos entre otros.

La fecha de esta jornada no fue elegida al azar, ya que el 10 de octubre se conmemora el Día de la Salud Mental a nivel mundial. Esta

conmemoración tiene como objetivo concientizar sobre los problemas de salud mental en todo el mundo y resaltar la importancia de abordarlos de manera integral.

Sabrina Coronel, Directora de Salud de la Municipalidad de Goya, destacó la relevancia de su participación en esta jornada y señaló: “Es un honor para Goya ser parte de este evento organizado por la Dirección de Salud Mental y Adicciones de la provincia de Corrientes”.

En sus palabras, Coronel compartió detalles sobre la jornada: “Se hacen las Jornadas: “Salud Mental en la comunidad, compartiendo experiencias de construcción entre todos”. Vamos a compartir experiencias con las distintas localidades de Corrientes”.

La Directora de Salud Mental también agradeció a la licenciada Graciela Pianalto, titular de la Dirección de Salud Mental y Adicciones de la Provincia de Corrientes, por la convocatoria y por tener en cuenta a Goya en todas sus actividades. Resaltó la importancia de intercambiar experiencias entre profesionales de diferentes regiones y la necesidad de adaptar dispositivos exitosos a las realidades de cada ciudad.

Esta jornada representó una valiosa oportunidad para el intercambio de conocimientos y la colaboración entre profesionales de la salud mental en la provincia de Corrientes, con Goya desempeñando un papel destacado en este importante evento. La iniciativa fue elogiada por la comunidad de salud mental y se espera que contribuya significativamente a mejorar la atención y prevención de problemas de salud mental en la región.



Economía del Conocimiento

CURSO DE RECLUTAMIENTO IT DE SILVERTECH

La Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, invitan a anotarse en el Curso de Reclutamiento IT de SilverTech.



Curso de Reclutamiento IT de SilverTech

La Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, te invitan a anotarte en el Curso de Reclutamiento IT de SilverTech.

- **Inscripción** hasta el Lunes 16 de Octubre.
- **Cursada** desde el Lunes 23 de Octubre, hasta Lunes 18 de Diciembre. Es 100% gratuito y online. Anótate en <https://soysilvertech.org/cursos>

Los requisitos para realizar este curso son:

- Tener 50 años o más. Ser residente en Argentina. Tener título secundario.
- Tener a disposición un dispositivo electrónico y acceso a internet.
- Contar con más de 6 horas semanales para dedicar a la formación.
- Contar con habilidades digitales que te permitan manejar e-mails, descargar archivos o poder unirse a videoconferencias.



octubre, mientras que la cursada se iniciará el lunes 23 de octubre y finalizará el lunes 18 de diciembre del corriente año.

Es 100% gratuito y online. Anótate en <https://soysilvertech.org/cursos>

Los requisitos para realizar este curso son:

- Tener 50 años o más.
- Ser residente en Argentina.
- Tener título secundario.
- Tener a disposición un dispositivo electrónico y acceso a internet
- Contar con más de 6 horas semanales para dedicar a la formación.
- Contar con habilidades digitales que te permitan manejar e-mails, descargar archivos o poder unirse a videoconferencias, ya que la cursada es virtual.

¿Tenés +50 años y algo de experiencia y/o interés en recursos humanos? ¿Te gustaría mejorar tus conocimientos en el campo de búsquedas y competencias de perfiles IT, así como en técnicas de atracción y selección de estos talentos? Este curso es para vos. La fecha de inscripción estará disponible hasta el lunes 16 de

UNIÓN DE GOYA BUSCA SU CAMINO HACIA LOS PLAYOFFS EN UN ENFRENTAMIENTO CLAVE CONTRA CÓRDOBA

Después de un mes de intensos enfrentamientos fuera de casa, el equipo de Unión de Goya está de vuelta en su terreno local para enfrentar a Córdoba Básquetbol este miércoles 11 a las 21:30 en La Catedral del Básquet. Con la fase de grupos del Torneo Pre Federal de básquet llegando a su fin, cada partido es vital para determinar qué equipos avanzará a los playoffs.



Unión ha estado preparándose arduamente para este enfrentamiento, aprovechando una

semana completa de entrenamientos después de disfrutar de un fin de semana de descanso. A pesar de una estrecha derrota en su encuentro anterior con Córdoba Básquetbol, el equipo goyano está decidido a cambiar el rumbo esta vez.

El entrenador de Unión, Agustín Rojas, compartió sus pensamientos antes del crucial enfrentamiento: “Será un partido difícil y parejo, como todos los que nos esperan. Nos quedan tres finales, comenzando con este miércoles, seguido de Hércules y



San Lorenzo, para lograr nuestro objetivo de clasificar. Pero veo al equipo en buena forma, lleno de entusiasmo y dedicación en cada entrenamiento. Creo que aún tenemos margen para mejorar y seguir creciendo como equipo”.

Rojas también habló sobre los desafíos de jugar tantos partidos fuera de casa: “No buscamos excusas en eso. Hemos obtenido una victoria crucial fuera, lo cual siempre es importante. Todos los equipos son parejos, excepto Saladas, que fue un rival complicado para nosotros. Pero insisto en que aún no hemos alcanzado nuestro máximo potencial, y contamos con un equipo con mucha personalidad para superar este tipo de desafíos”.

Al abordar la clasificación y la situación en la tabla de posiciones, Rojas enfatizó: “No nos enfocamos demasiado en quién ya se ha

clasificado. Debemos concentrarnos en nuestro propio juego, seguir mejorando y creyendo en nuestras habilidades”.

Finalmente, el entrenador hizo un llamado a los goyanos para que apoyaran al equipo en este crucial partido: “Como dicen en las redes sociales, este equipo representa a nuestra ciudad, con todos los jugadores siendo nativos de Goya. Los invitamos a todos a que nos acompañen, nos alienten y llenen La Catedral del Básquet el miércoles”.

El escenario está listo para otra noche de baloncesto en Goya. Todos los ojos estarán puestos en La Catedral del Básquetbol el miércoles 11 a las 21:30, cuando Unión busque asegurar su camino hacia los playoffs en este enfrentamiento determinante contra Córdoba Básquetbol.

Juegos Correntinos

EXCELENTE DESEMPEÑO DE ATLETAS GOYANOS EN INSTANCIA NACIONAL

Integrantes de varias escuelas municipales de Goya, que se dedican a distintas disciplinas deportivas participaron en representación de la provincia de Corrientes en los Juegos Nacionales Evita, en Mar del Plata. Este logro fue el fruto de un año intenso de trabajo.



El Director de Deportes, Alejandro Lago elogió el desempeño de los goyanos en los Juegos Correntinos, y en la instancia nacional de Los Juegos Evita.

En un contacto con Radio Ciudad, el Director de Deportes, Lago dijo: “Terminada la etapa de las diferentes categorías tanto juveniles como adultos, tenemos la satisfacción de decir que a los atletas de Goya les fue muy bien”.

PARTICIPANTES DESTACADOS

Alejandro Lago detalló: “Los representantes de tejo (que ellos practican en la playa “El Inga”) pudieron participar y terminar entre los diez mejores”.

“También en la parte juvenil y de la parte de deportes adaptados llevamos nuestros representantes”.

“En la parte juvenil llevamos al básquet femenino, nos representó el club Unión”.

“Goya tuvo representantes de Boxeo, del gimnasio de Arocha. Que vienen desarrollando muy bien ese deporte”.

“En Canotaje tuvimos nuestro representante, un chico Quiroz quien tiene un futuro fenomenal”.

“En la parte de ciclismo, Nicolás Almada cumplió un buen desempeño”.



“En la parte de Atletismo concurre la Escuela Municipal de atletismo”.

“Los chicos de tiro deportivo, donde la Municipalidad aporta su atleta que fue muy importante. La EFA logró una medalla de bronce”, expresó.

LA INCLUSIÓN

Alejandro Lago recordó que “este año se trajo el básquet adaptado. Se trata de incentivar de que no solo la parte del Estado esté presente sino también aquellos profesores”.

“Cuando se trajo el básquet adaptado a la ciudad, se trató de incentivar siempre de que la parte del Estado esté presente. Y también aquellos profesorado como el Instituto del Profesorado de Educación Física de donde salen muchísimos profesionales. Tratamos de incentivar que desde ahí se pueda apostar al deporte adaptado, donde lo puedan desarrollar, que puedan enseñar y guiar a los chicos”, indicó.

“Este año hemos logrado algo muy lindo que es que un chico participe en

la Selección correntina de básquet adaptado juvenil que es Santi Tursky, que es un muy buen jugador de ajedrez. Formó parte del seleccionado y es un logro que pueda representar a Goya en los juegos nacionales”, explicó.

HOMENAJE A MARIO DIAZ

Por otra parte, el Director de Deportes, comentó y destacó la carrera de homenaje y reconocimiento a la figura del gran promotor del atletismo: Mario Díaz: “El fin de semana pasado se concretó la carrera en homenaje a Don Mario Díaz al que tuvimos el privilegio de conocer. Porque aparte de ser un buen atleta fue una gran persona. Brindaba clases en la plaza San Martín. Mario Díaz nos trataba de enseñar, una disciplina que para nosotros era compleja. Nos costaba entrenar, nos costaba agarrarle el ritmo, pero él nos hizo más sencillo eso. Entonces, el hacer, apoyar este tipo de carreras y que la gente participe es algo muy positivo”.-

Vanesa Morales

IMPULSO A LA CONCIENCIA Y LA INCLUSIÓN: PREVENCIÓN DE ADICCIONES Y GÉNERO

A través de una charla telefónica transmitida por la 88.3 Radio Ciudad, la Directora de Prevención de Adicciones, Vanesa Morales, destacó la importancia del mes de octubre como un período dedicado a la inclusión y la concientización. En este mes, la Dirección ha estado llevando a cabo diversas iniciativas para generar conciencia en la comunidad.



Este octubre, la Dirección de Prevención de Adicciones se ha enfocado en la inclusión, así como en la concientización sobre el cáncer de mama y otras enfermedades relacionadas. Morales subrayó la relevancia de comprender la conexión

entre los consumos problemáticos y estas enfermedades, como el cáncer de mama, señalando que el consumo de alcohol aumenta significativamente las posibilidades de contraer esta enfermedad.

Además de las actividades de concientización, la Dirección de Prevención de Adicciones se ha asociado con la Dirección de la Mujer para desarrollar programas como “Zumba Kids”, una disciplina diseñada para niños de 6 a 11 años, y un taller para abordar las masculinidades. Este último es particularmente significativo, ya que surge de la necesidad de abordar el vínculo entre la violencia de género y



los consumos problemáticos. Morales explicó que muchas personas que enfrentan situaciones de violencia de género también tienen problemas de consumo problemático, lo que llevó a la creación de este espacio para abordar ambas cuestiones de manera integral.

El taller de masculinidades está dirigido a personas que desean abordar sus distorsiones de pensamiento y comprender mejor los roles de género. Se llevará a cabo con la orientación de un coach especializado, en un esfuerzo colaborativo entre la Dirección de Prevención de Adicciones y la Dirección de la Mujer de la Municipalidad de Goya.

Morales hizo hincapié en que el apoyo ofrecido por la Dirección de Prevención de Adicciones no tiene restricciones de edad, sustancia o género. Todos aquellos que enfrentan problemas de consumo problemático,

ya sean sustancias legales o ilegales, así como otras adicciones, pueden acercarse a la Dirección para recibir ayuda.

Es fundamental destacar que la Dirección de Prevención de Adicciones se encuentra ubicada en la calle San Martín 567, con número de contacto 3777-627470, y atiende de lunes a viernes de 7 a 13. Además, el DTC Goya se encuentra en el barrio Sarmiento, en la calle San Juan 1526, detrás de la salita del barrio, con horario de atención de 8 a 12 por la mañana y de 14 a 20 por la tarde.

En este trabajo conjunto entre la Dirección de Prevención de Adicciones y la Dirección de la Mujer, se está creando un espacio seguro y comprensivo para todos aquellos que buscan apoyo y orientación, reforzando así el compromiso de la comunidad en la prevención y concientización.

Municipio e instituciones especiales:

CON TALLER “INCLUSIONARTE” CELEBRAN MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

Este miércoles, y en el marco del mes de la plena inclusión, la Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Educación, compartió entre las Escuelas “Antonio Villarreal”, “Itati” y el Instituto Tecnológico Goya, actividades varias en Avda. Neustadt 181.



Más de 50 niños compartieron durante la mañana y parte de la tarde un momento de sana alegría con actividades lúdicas y educativas como taller de maquillaje, peinados, recetas de cocina, confección y computación.

Dichas actividades tuvieron correlato en jornada vespertina desde las 15 a 17,30. La propuesta estuvo coordinada por Liza Kammerichs, titular de la Coordinación de Discapacidad, con acompañamiento de la totalidad de las instituciones

locales que trabajan con chicos especiales.

FUNCIONARIOS

El Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros estuvo acompañando el inicio. Agradeció la invitación y felicitó a los organizadores en las personas de Liza Kammerichs y de Sonia Espina, de la Secretaría de Educación.

De igual modo, reconoció el esfuerzo de las instituciones educativas de la ciudad que se ocupan de las personas con discapacidad y sus familias por acompañarlos.

“Estas actividades son muy importantes para el eje de inclusión que viene trabajando el intendente Mariano Hormaechea”, resaltó.



SONIA ESPINA

La Secretaria de Educación dijo por su parte: “Por segundo año consecutivo nos sumamos nosotros al Mes de la Plena Inclusión, nos parece importante, conocemos el trabajo que viene haciendo Liza en la Coordinación de Discapacidad, los hemos conocido a ustedes (instituciones) en otros ámbitos que nos ha tocado trabajar como municipio, nos pareció importante hacer este nexo entre Educación y las Escuelas de Discapacidad, mostrarles lo que nosotros hacemos en nuestras escuelas municipales y en nuestro Instituto Tecnológico Goya y cómo podemos adaptar muchas de las actividades para que todo podamos ser parte”.

“Nosotros venimos trabajando en eso, es uno de los ejes de inclusión

del intendente: la inclusión social, desarrollar esta herramienta para que podamos desarrollarnos todos de igual manera”, finalizó.

LIZA KAMMERICHS

La profe Liza cerró la ronda de oradores solicitando un aplauso para todos los organizadores: “Es una maravilla dar a conocer estas actividades que se hacen, difundir cada una de ellas, dar a conocer y lo fundamental es que son todas actividades gratuitas y donde se aprende, esto es una inmensa demostración de compromiso de inclusión y de mucho amor, celebro que sea así, muchas gracias”.

Se destacó la presencia de la Directora de Acción Social, Susana Quiroz quien compartió parte de la mañana del alegre y colorido festejo.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina